

Wege in der Gemeinde

und rund herum

16 Ortschaften gehören zu unserer Gemeinde und jedes Gemeindemitglied hat sicher einen Spazierweg, den es oft und gern begeht und vielleicht auch anderen Menschen zeigen und nahe bringen möchte.

Am Dienstag, dem **14. Januar** ist der Aachener Wald unser Ziel. Irmgard Hilgers und Birgit Cremmer spazieren mit uns durch den winterlichen Wald Richtung Bismarckturm – dort kehren wir zu Tee, Kaffee und Gespräch ein...

Der Weg ist gut begehbar – festes Schuhwerk ist sinnvoll – und wir werden jeweils etwa eine Stunde unterwegs sein. Treffpunkt ist um 14 Uhr der Parkplatz am Waldfriedhof. **i** Petra Jentgens



Rückblick

Sonne, farbenfrohe Landschaft und nette Leute – Horst von der Stein führte uns von Venwegen aus durch die Felder zum Schnepfenberg. Hier erzählte Erich Queins von Hintergründen und seinen Erfahrungen mit diesem Ort. Ein rundum geselliger Nachmittag mit vielen Gesprächen und Informationen. Ein herzliches Dankeschön an Horst von der Stein.